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/1V-1'4s nos estabelecimentos da educação básica da rede de ensino e, em havendo 
/ • - ncaminhar o rol e disponibilizar o  link  de publicação da mesma, nos termos do  art.  

5°, IV, da Lei 9.394/96, acrescido por força da Lei 14.685/23. Foi lido o Requerimento 
n° 005/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que envia expediente ao 
Secretário de Educação com cópia ao  Pre  o Municipal solicitando-lhes 
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Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-
se ordinariamente a edilidade Deodapolense sob a Presidência do Vereador 
GILBERTO DIAS GUIMARÃES. Estavam presentes os Vereadores: DONIZETE 
JOSÉ DOS SANTOS, MANOEL DA PAZ SANTOS, EDMILSON  PRATES  DE 
SOUZA, FLÁVIO HENRIQUE PATRÍCIO BARRETO, PAULO DE 
FIGUEIREDO, FRANCISCO EUZÉBIO DE OLIVEIRA, CARLOS DE LIMA 
NETO  JUNIOR  E A VEREADORA JUSSARA VANDERLEI. Havendo quórum 
legal o Presidente declarou aberta a Sessão. Convidou o funcionário Paulo de Souza 
Filho para que fizesse a leitura de um texto Bíblico. Solicitou a leitura da Ata da 
Sessão Extraordinária do dia 29/12/2023. Colocou a ATA em discussão. Não 
havendo discussão colocou em votação sendo a mesma APROVADA POR 
UNANIMIDADE. Solicitou a leitura das correspondências e proposições enviadas 
Mesa Diretora. Foi lido o Oficio n° 007/2024 datado de 23/02/2024 solicitando aos 
Vereadores que intervenha junto ao Executivo em favor dos professores da 
Educação infantil do Município. Foi lido o Projeto de Lei Municipal n° 050 de 
29/12/2023 do Executivo. Foi lido o Projeto de Lei Municipal n° 001 de 05/02/2024 
do Executivo. Foram lidos os Projetos de Leis Municipais de Iniciativa do Poder 
Legislativo do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto números 001/2024, 
002/2024, 003/2024 e 004/2024. Foi lido o Requerimento n° 001/2024 do Vereador 
Flávio Henrique Patrício Barreto que envia expediente ao Secretário de 
Administração e Finanças com cópia ao Prefeito Municipal para que os mesmos 
solicitem das empresas Thiago Amaral Camargo Construtora Eireli (contratos 011 
e 012/2022) E Macro Engenharia e Construções Ltda — ME (contrato 033/2023) 
cópias das notas fiscais referentes ao cascalho adquirido e utilizado na compactação 
do solo onde fora realizada pavimentação asfiltica pelas citadas empresas. Foi lido 
o Requerimento n° 002/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que 
envia expediente Ao Secretário Municipal de Administração e Finanças com cópia 
ao Prefeito Municipal solicitando várias informações relativas à COSIP referente ao 
ano de 2023. Foi lido o Requerimento n° 003/2024 do Vereador Flávio Henrique 
Patrício Barreto que envia expediente ao Diretor Presidente da ENERGISA 
solicitando os números de ligações de energia elétrica ativas na sede e nos distritos 
de Deodápolis, números de ligações residenciais, comerciais, industriais e de 
natureza residencial que se enquadrem como social. Foi lido o Requerimento n° 
004/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que envia expediente ao 

tfirio de Educação com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes o 
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informações, a fim de informarem o andamento dos trabalhos realizados até o 
momento, bem como o planejamento das ações a serem executadas, para 
cumprimento da Lei 14.681/2023, que 'Institui a Política de Bem-Estar, Saúde e 
Qualidade de Vida no Trabalho e Valorização dos Profissionais da Educação'. Foi 
lido o Requerimento n° 006/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que 
envia expediente à Secretária Municipal de Assistência Social, ao Secretário de 
Administração e Finanças com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando dos mesmos 
informações esclarecedoras acerca do pagamento do Beneficio Social Mais Proteína. 
Foi lido o Requerimento n° 007/2024 do Vereador Manoel da Paz Santos que envia 
expediente ao Prefeito Municipal com cópia ao Secretário de Administração e 
Finanças solicitando o envio para esta Casa de Leis de: Cópia do comprovante de 
envio das informações da GFIP e/ou E-social de janeiro a dezembro de 2023; - RE-
Relação de Empregados informados à Previdência Social nos meses de 
Dezembro/2023 e Janeiro/2024. Foi lido o Requerimento n° 008/2024 do Vereador 
Manoel da Paz Santos que envia expediente ao Prefeito Municipal com cópia ao 
Secretário de Administração e Finanças para que envie para esta Casa de Leis: 
Relação dos Servidores contratados, constando, salário, cargo e local de locação. Foi 
lido o Requerimento n° 009/2024 do Vereador Manoel da Paz Santos que envia 
expediente ao Prefeito Municipal com cópia ao Secretário de Administração e 
Finanças para que envie a Esta Casa de leis: Cópia da última folha de pagamento 
(mês 01/2024), individualizando funcionários efetivos, nomeados e contratados. Foi 
lida a Indicação n° 001/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que 
envia expediente ao Secretário de Educação com cópia ao Prefeito Municipal, 
solicitando-lhes as ações necessárias para o cumprimento da Lei 14.817/2024, que 
'estabelece diretrizes para a valorização dos profissionais da educação escolar básica 
pública'. Foi lida a Indicação n° 002/2024 do Vereador Flávio Henrique patrício 
Barreto que envia expediente ao Secretário de Educação com cópia ao Prefeito 
Municipal, solicitando-lhes ações necessárias para o cumprimento da Lei 
14.811/2024 que: 'Institui medidas de proteção à criança e ao adolescente contra a 
violência nos estabelecimentos educacionais ou similares, prevê a Política Nacional 
de Prevenção e Combate ao Abuso e Exploração Sexual da Criança e do Adolescente 
e altera o Decreto-Lei n° 2.848/1940, e as Leis números 8.072/1990 e Lei 8.069/1990. 
Foi lida a Indicação n° 003/2024 do Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto que 
envia expediente ao Secretário de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal, 
solicitando-lhes as ações necessárias para o cumprimento da Lei 14.747/2023, que 
'Institui o mês de setembro como o Mês de Conscientização sobre as Doenças 
Cardiovasculares'. Foi lida a Indicação n° 004/2024 do Vereador Flávio Henrique 
Patrício Barreto que envia expediente ao Secretário de Saúde com cópia ao Prefeito 
Municipal, solicitando-lhes as ações necessárias para o cumprimento da Lei 
14.737/2023,  guy;  LA1tca-as Li  Ka^  8.080/1990, pacraa asmpliaar o dircito daa mulher  dc  

Aer acompanhante nos atendimentos realizados em serviços de saúde públicos e 
privados'. Foi lida a Indicação n° 007/2024 da Vereadora Jussara Vanderlei que 
envia expediente ao Prefeito Municipal para que o mesmo estude a possibilidade de 
implantar a  Internet  Livre nos Distritos de Lagoa Bonita, Presidente castelo, Vila 
União e Porto Vilma, neste Município. Em se uida o Presidente convidou o 
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Vereador Flávio Henrique Patrício Barreto para USAR A PALAVRA NA 
TRIBUNA. Também usou A PALAVRA NA TRIBUNA a Vereadora Jussara 
Vanderlei que foi aparteada pelo Vereador Donizete José dos Santos. Encerrando o 
USO DA TRIBUNA 0 PRESIDENTE PASSOU PARA ORDEM DO DIA. Colocou 
em discussão o Requerimento n° 001/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 002/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 003/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 004/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 005/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 006/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 007/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 008/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão o Requerimento n° 009/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em 
votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou em 
discussão a Indicação n° 001/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em votação 
sendo a Indicação APROVADA POR UNANIMIDADE. Colocou em discussão a 
Indicação n° 002/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em votação sendo a 
Indicação APROVADA POR UNANIMIDADE. Colocou em discussão a Indicação 
n° 003/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em votação sendo a Indicação 
APROVADA POR UNANIMIDADE. Colocou em discussão a Indicação n° 
004/2024. Discutiu a matéria seu autor. Colocou em votação sendo a Indicação 
APROVADA POR UNANIMIDADE. Colocou em discussão a Indicação 
007/2024. Discutiu a matéria sua autora. Colocou em votação sendo a Indicação 
APROVADA POR UNANIMIDADE. Encerrando as Proposituras a votar o 
Presidente passou para EXPLICAÇÃO PESSOAL. Estavam inscritos os 
Vereadores: Edmilson  Prates  de Souza, Carlos de Lima Neto  Junior,  Donizete José 
dos Santos, Francisco Euzébio de Oliveira, Paulo de Figueiredo, Manoel da Paz 
Santos e a Vereadora Jussara Vanderlei. Em suas considerações finais o Presidente 
relatou aos munícipes e Vereadores que não acatará debates  politicos  durante as 

sões. Agradeceu aos munícipes presentes, aos Vereadores, aos internautas aos 
ncionários do Legislativo e encerrou a Presente Sessão. Autorizou a lavratura 

desta ATA que ap6s lida c achada conforme vai por todos assinada. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE DEODÁPOLIS-MS AOS 
DEZENOVE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 
E QUATRO. 

Rua: Jonas Ferreira de Aújp, 738-Fone:448-1855-E mail cama-radeodapolis@live.com  Deodápolis- 

eja.
Qb.__ASt' 

c 

 

r1430(.,)mh,40.0, 

  


	Page 1
	Page 2
	Page 3

